



PAROISSE DE SAINT-CLOUD

129^e ANNÉE - N° 34 – 3 NOVEMBRE 2024 - 31^{ÈME} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - ANNÉE B

ÉVÉNEMENTS PARTICULIERS DE LA SEMAINE

Lundi 4 :	20h45	Aumônerie	Lectio Divina
Mardi 5 :	20h30	Stella Matutina	KT'Chaise
Mercredi 6 :	8h	Ecole St-Joseph	Messe
	10h30	Parvis St-Clodoald	La France prie
	19h30	St-Joseph-Artisan	Chapelet
Vendredi 8 :	9h	Stella Matutina	Messe et 24h pour Dieu
Samedi 9 :	8h30	Stella Matutina	Laudes
	10h-11h30	Saint-Clodoald	Confessions
	10h-12h	St-Joseph-Artisan	Accueil-café
Dimanche 10 :	16h	Aumônerie	Pastorale des 18-30 ans

INTENTIONS DE PRIÈRE



Ont reçu le sacrement du baptême :

Arthur RABAJALY, Diogo GOMES TEIXEIRA et
Jean VAN TICHELEN le 19 octobre,
Jean SIFFERT et Victoria OUDRY le 26 octobre.

Ont reçu des obsèques chrétiennes :

Manuel CORDEIRO le 22 octobre, André LEROY le 25 octobre,
Colette de GLAYSER le 29 octobre

QUÊTE POUR LES MISSIONS

Ce dimanche 3 novembre, vous serez sollicités après les messes suite à la Journée mondiale des missions qui a eu lieu le 20 octobre. Cette quête est unique en son genre : son fruit est réparti dans le monde selon les besoins des diocèses les plus pauvres. C'est un acte fort pour soutenir les Eglises et les populations les plus démunies dans tous les pays du monde. Merci pour votre générosité !



PARCOURS SPIRITUEL 2024-2025

Le diocèse propose un parcours selon la spiritualité de saint Ignace de Loyola pour les paroissiens qui veulent grandir dans leur vie spirituelle. Trois journées pour approfondir sa vie de prière avec la parole de Dieu, apprendre à voir Dieu à l'œuvre dans sa vie, et apprendre à reconnaître vers quoi Dieu nous conduit dans un climat à la fois priant et fraternel.

Quand ? Les mardi 19 novembre, 17 décembre et 14 janvier

Où ? A la Maison de la Parole, 4 bis, rue Hélène Loiret à Meudon

Participation : 70€ pour les trois journées

Inscriptions jusqu'au jeudi 14 novembre : formation@diocese92.fr 01 41 38 12 51



P. RICHARD GREENSLADE, Curé - SECRETARIAT 5, PL. de L'ÉGLISE - ST-CLOUD
TEL : 01 41 12 80 80 - secretariat@paroissestcloud.fr

Retrouvez toutes les infos et plus sur www.paroissestcloud.fr



TU AIMERAS !

A-t-on jamais forcé quelqu'un à aimer ? Est-ce même possible ? Dans l'évangile de ce dimanche, Jésus évoque avec un scribe les deux plus grands commandements de la loi : l'amour de Dieu et l'amour du prochain comme de soi-même. Mais quelle est cette idée de Dieu de nous commander d'aimer, puisque notre instinct nous dirait plutôt que l'amour ne s'oblige pas ?

A contrario déjà, n'y a-t-il pas tout de même une dimension morale dans le fait d'aimer ? J'aime mes parents parce qu'ils m'ont donné la vie, mon frère ou ma sœur parce que nous partageons cette vie née de leur amour. Les époux et les amis s'aiment parce qu'ils se sont choisis. On aime aussi son enfant parce qu'il est le fruit de l'amour d'avec son autre parent. Il y a ainsi toujours une raison d'aimer, et c'est le cadre de la relation qui m'en indique la nécessité. Mais l'évangile élargit cette perspective, car il situe la personne humaine et ses relations dans le cadre plus vaste de la révélation divine, où l'amour est proclamé universellement entre tous les hommes et par Dieu lui-même, leur Créateur. Ainsi, Dieu, par son Fils, nous confirme la nécessité de respecter sa loi de vie, qui met l'amour de son nom (Dt 6,4) et du prochain comme de soi-même (Lv 19,18) au principe de tout commandement.

Mais pourquoi Dieu nous demanderait-il ainsi d'aimer ? Quelle nécessité ? Eh bien, parce qu'il nous aime (cf. 1 Jn 4,8), que nous sommes faits à son image et qu'il ne sait qu'aimer ! Il ne nous oblige donc pas à l'aimer lui-même, il n'en a pas besoin. Mais en lui, il nous aime déjà avant même notre naissance, afin que nous puissions l'aimer en retour. Et c'est bien là qu'est toute notre vocation ! La Révélation en Jésus-Christ nous fait ainsi connaître une nouvelle manière de vivre, fondée sur l'amour divin qui nous précède et nous restaure dans notre raison d'être. Pour un chrétien, l'amour n'est pas une mièvre obligation, mais plus profondément, l'impératif existentiel de sa nature, indiqué par Dieu pour le faire subsister. Il sait que si Dieu demande à l'homme d'aimer, c'est que celui-ci n'est fondamentalement fait que pour cela ; c'est une nécessité naturelle qu'il lui révèle dans son amour.

Qui porte en son cœur la sagesse de ces commandements n'est donc pas loin du Royaume de Dieu nous dit Jésus (cf. Mc 12,34), mais sait peut-être aussi qu'on ne peut vraiment pas aimer toujours en le décidant. Car même si nous savons que Dieu nous précède dans l'ordre de son amour, nous faisons l'expérience quotidienne de notre incapacité en ce domaine, peut-être surtout avec les plus proches. Quand nous n'y arrivons pas, nous ne ressentons pas forcément des sentiments opposés à l'amour, mais une absence d'amour véritable. Certains n'ont jamais été éduqués à cela, d'autres le refusent, d'autres enfin se découragent et renoncent... Alors que nous avançons vers la fin de l'année liturgique, laissons la grâce du Christ nous aider dans notre vocation première, lui qui, sur sa croix, est venu rejoindre notre grande peine à vivre en vérité devant Dieu. Offrons-lui simplement nos découragements à aimer et à être aimés en vérité, et laissons-le lui-même nous donner de cet amour universel, salvifique et premier que, librement, le Père nous appelle à vivre.

Père Jean-Baptiste Perche

KT'CHASSE – POUR ASSEoir NOTRE FOI !

Mardi 5 novembre à 20h30 à Stella Matutina



Parce qu'aimer Dieu implique de le connaître, prenez le temps de vous poser et de (re)découvrir les trésors de la foi ! Thème de cette année : « La vie de Jésus ». En préparation des 1700 ans du concile de Nicée (mai-juillet 325), le cycle des 7 enseignements du père Vincent Baumann vous permettra de faire le point sur ce que l'histoire, la Bible et la grande Tradition nous apprennent au sujet de Jésus de Nazareth, vrai Dieu et vrai homme.

Renseignements : Laurence d'Arvieu - laurencedarvieu@gmail.com

24 H POUR DIEU

Les prochaines « 24h pour Dieu » auront lieu du vendredi 8 au samedi 9 novembre. Elles débuteront par la messe célébrée vendredi à 9h à Stella Matutina et s'achèveront samedi matin avec les Laudes chantées à 8h30.



Afin que nous puissions nous assurer que tous les créneaux sont couverts, en particulier pendant les horaires de nuit, merci de vous inscrire sur le site de la paroisse ou sur le tableau affiché à Stella Matutina.

Une veillée d'introduction à la nuit d'adoration se tiendra de 21h15 à 22 heures, avec pour thème « Dans la joie, nous irons à la maison du Seigneur » (psaume 121)

ENFANTS ADORATEURS



Un temps spécifique pour les enfants (jusqu'à 8 ans) est prévu de 17h à 17h45 : Un court enseignement, suivi d'un temps d'adoration du Saint-Sacrement, ponctué de chants et de prières toutes simples, accompagnés par le père Clément Ryder.

PARCOURS INTENSIF DE GRATITUDE



Comme toute vertu, la gratitude s'acquiert par la pratique et l'expérience. Inscrivez-vous dès maintenant aux 5 soirées de notre parcours pour muscler notre vertu de gratitude !

Cœur de notre année pastorale, ce parcours aura lieu (juste avant et pendant l'Avent) les jeudis 21 et 28 novembre, 5, 12 et 19 décembre à 20h30 à Stella Matutina, animé par le père Richard et Ludovic Landivaux.

Inscription nécessaire (sur le site de la paroisse) :



GRUPE JEUNES PROS ET ÉTUDIANTS

Deuxième rencontre « en marche vers le Jubilé », le 10 novembre, de 16h à 18h à l'aumônerie (104, boulevard de la République).



Au programme : un bon goûter et une séance de réflexion autour du thème « Jésus Christ, source d'espérance ». Il est encore temps de nous rejoindre !

Plus d'infos sur Instagram @stcloud.pastojeunes ou par message : 06 51 75 58 41

DÎNER DES NOUVEAUX

Vendredi 22 novembre à Stella Matutina



Vous êtes nouveau à Saint-Cloud ? Le Père Richard, curé de la paroisse, vous invite au « Dîner des nouveaux » le vendredi 22 novembre à partir de 20h dans la crypte de Stella Matutina. Vous y rencontrerez d'autres « nouveaux » et des anciens Clodoaldiens avec qui partager vos premières impressions, vos questions ou tout simplement passer un bon moment de convivialité.

Inscriptions sur le site de la paroisse ou scanner



MARCHÉ DE NOËL



Le marché de Noël de la paroisse reviendra les samedi 7 et dimanche 8 décembre. Cette année encore, de nombreux stands et animations vous attendent : vins et spiritueux, cadeaux de Noël, livres, santons, objets de décoration, bijoux, épicerie fine, confitures, et plein d'autres surprises !

PARTAGEZ VOS TALENTS !



Vous pourrez à nouveau participer à notre « Bourse aux talents » pour faire de belles rencontres, créer du lien, apprendre et partager des talents !

Plus d'infos sur <https://paroissestcloud.fr> ou scanner



CONFITURES MAISON

Nous avons lancé un appel aux bonnes volontés pour la préparation de confitures, compotes, sauces et autres conserves maison à vendre lors du marché de Noël. Vous pourrez désormais déposer vos dons culinaires dans les églises avant ou après les messes dominicales. Merci à tous !



VENTE DE VIN



Cette année, le Marché de Noël débutera par une exceptionnelle soirée de dégustation, le vendredi 6 décembre au soir dans un format convivial "Wine & Cheese", suivie par une vente aux enchères qui vous permettra d'acquérir dans une joyeuse ambiance des flacons premiums.

Vous pouvez d'ores et déjà vous inscrire à la soirée en scannant ce code

Contact : vinparoissesaintcloud@gmail.com !



Save the date !

DÎNER JEUNES COUPLES

Mercredi 4 décembre à 20h à l'aumônerie

Vous êtes fiancés, jeunes mariés, ou dans vos 10 premières années de mariage ? Alors le dîner jeunes couples est fait pour vous ! Pour tisser des liens fraternels, créer une communauté de foi, et partager un bon dîner !

Inscription et détails sur le site de la paroisse. Parlez-en autour de vous !

Contact : Pierre-Arnauld de Sèze - 06 28 54 72 05 ou pierre-arnauld.de-seze@gadz.org

